
平成 27 年 10 月保護者会	 議事録	 

 
開催日時：平成 27 年 10 月 3 日（土）	 18:00～18:45	 

配布資料： 
・平成 27年度 10月保護者会次第 
・太尾第 2ニュース（2015. 10） 
・2015年 太尾第二学童保育クラブバザー バザー委員会 10月 3日保護者会資料 
 
〔運動会について〕  

担当：吉野会長 
今年もゴール前とスタート地点に、よい席をとることができました。皆さま、ご協力ありがとうございました。 

 
１．保育報告  

担当：指導員 
資料：太尾第 2ニュース（2015年 10月） 
<<保育報告>> 
・アイロンビーズのコマづくりが人気。爪楊枝がすぐなくなる。 
・運動会代休日は蒸しケーキを作ったが、あっという間になくなった。人数分を作るのは大変だが、子どもたち

がとても喜んでいる。 
・お話会は、一時期お休みしていたが再開した。低学年が楽しみにしており、1、２年生を中心に、高学年の帰り
が遅い日に開催するようにしている。 

 
<<3年生以上の予定表について>> 
・登所するはずの日に来ない子が多く、また、親が把握している休みなのかどうかが不明だったため、1 週間の
予定表を記入してもらうこととなった。 
・欠席連絡は、基本的に親から学童に連絡してください。 
・毎日 5、６件、学童から保護者へ問い合わせをして時間をとられているのが現状。 
・子どもにも、学童を休む場合は前日までに親に伝えるようにするなど、周知してください。 
 
<<1年生の下校について>> 
・最近、特に女子の間で、下校時にもめることがある。近日中に、クラス単位で帰りたいのか、一人で帰りたい

のか、特定の子と帰るのかなど、話し合いをする予定。 
・男子は、あまりそのようなもめ事はないが、先日、下校時に傘を逆さにして振って学童児以外の子にあたりト

ラブルになったので、注意していきたい。 
 
<<バザーに向けて>> 
・バザーの子どもコーナーでの担当は次の通り。1、2年生：駄菓子、3年生：くじびき、4年生：コイン落とし、

5年生：ヨーヨー、6年生：ストラックアウト。 
・10/14（水）、10/16（金）に、 1、２年生の駄菓子屋の練習を予定（金券の授受などを練習）。 
・家庭でも、遊びながら練習をしていただけると助かります。 
 
<<一日保育について>> 
・11/16（月）土曜参観代休、12/7（月）４０周年式典代休。 



・11/16（月）は 1〜3年がタイヤ公園。12/7（月）は 4〜6年が東神奈川スケートリンクに出掛ける予定。両日と
もに引率者を 5名ほど募集。引率可能な方は、11/2（月）までにメールでご連絡ください。 
・出掛けない子は、学童で過ごす。 
・12/7（月）のスケートには、手袋など冬支度で行ったほうがよい。 

 
<<高学年会議（5、６年対象）について>> 
・いつもは月末に行っているが、今月末はバザーのため、前倒しで行う予定〔10/9（金）予定〕。 

 
２．バザーについて  

担当：瀬川バザー委員長 
資料：2015年 太尾第二学童保育クラブバザー バザー委員会 10月 3日保護者会資料 
<<チラシ配布・立て看板設置について>> 
・チラシ配布担当の方（しおり p.2 に記載）は、担当エリアでの配布をお願いします〔可能な限り 10/9（金）頃
までに配布〕。 
・立て看板設置担当の方は、10/10（土）以降、学童で受け取りをお願いします。瀬川委員長、または指導員さん
に申し出てください。 

 
<<50円券、飲み物券について>> 
・本日、学童児全員に 50円券を１枚ずつ配布する。飲み物・食べ物にのみ使用可能。雑貨などには使用不可。 
・1、２年生の世帯には、友達にあげるための飲み物券を 2枚配布する。 
 
<<雑貨・衣類仕分けについて>> 
・10/10（土）より仕分けを開始。９時から１２時までを予定。 
・人数は足りているが、他に都合がつく方はお申し出ください。 
・仕分けを済ませたものは、新吉田の倉庫に保管する。 
 
<<『前日の搬出入の手伝い・車手配 アンケート』について>> 
・最終ページにアンケートがあるので、ご協力いただける方は、10/10（土）までに提出をお願いします。 
 
<<前日の搬入について>> 
・バザー前日、10 カート分は、ライフ店内で保管可能。ほか 20 カート分は、ライフ駐車場に、カートのまま並
べてシートをかぶせて保管。濡れても大丈夫なものは、駐車場での保管となる。 
・前日が雨の場合は、駐車場ではなく学童で保管する可能性あり。前日の状況により判断する。 
 
<<バザー後のゴミについて>> 
・昨年、おもちゃやぬいぐるみなどをカートに放置したままであったとの指摘をライフ側から受けている。粗大

ゴミになるため、これらは学童に持ち帰るようにする。 
・燃えるゴミ、プラゴミのみ、ライフで引き取ってくれる。 
 
<<提供品について>> 
・学童保護者も、提供品があれば学童に持参してください。学童で保管することになるため、出来れば土曜日、

または週の後半に持参。 
・知り合いからの提供品については、売れ残った際、粗大ゴミになるものは引き取ってもらうことをあらかじめ



了承してもらった方がよい。また、日本人形など、売れそうにないものは、丁重にお断りしたほうがよい。 
 
<<設営備品について>> 
・例年、宮前町会からテントやテーブルなどを借りている。奈良さんから町会長に依頼するため、宮前町会から

借りる必要のある備品につき、バザー委員と情報を共有する。 
・各模擬店班長は、当日必要な備品類を副班長と話し合い、何が必要か、どこから借りるかを、瀬川委員長に伝

達すること。 
 
<<その他>> 
・バザー当日の学童児の出欠連絡がまだの世帯は、学童まで連絡をしてください。 
・不明点を残したまま当日を迎えないよう、班長・副班長は、当日の動きでわからないこと等あれば、積極的に

問い合わせをしてください。 
・今回のバザー委員には、乳幼児連れが多く、父母ともに係を担当している世帯が多い。今年は各班の人数を多

めにしているので、当日は状況によって周囲の方がフォローしてください。（迷子、子どもが熱いもののそばに

行かないなど注意）。基本的に、自分の子どもは自分で見るようにしてください。 
 

３．運営検討委員会報告  
担当：吉野会長 

	 	 資料：なし 
・本日配布の『10月保護者会次第』下部に、来年度の継続意向のアンケートを設けたので、帰りに提出してくだ
さい。 
・来年度からキッズクラブが開設されることもあり、本学童の運営について検討するため、継続意向を早めに把

握していきたい。 
・先日来た市役所からの通知によると、キッズクラブの開設により、５年後の待機児童が減る見込み。それに伴

い、学童の規約が今までより厳しくなる可能性がある。 
・５年後は、学童児１人あたり 1.65平米以上のスペースがなければ補助金が打ち切りに。現状では、本学童は適
合していないため、5年かけて整備していかなければならない。来年度から、ルール決めをしていきたい。 

・本件については、毎月開催の検討委員会で話し合っている。なかなか時間が取りにくいかもしれないが、皆さ

んの意見を聞いてルールづくりをしていきたので、是非、検討委員会に参加してください。 
 

４．その他連絡事項・質問等  
<<新 1年生について>>（指導員より） 
・見学や入所の問い合わせがちらほら来ている。 
・入所説明会について知り合いに聞かれたら、ホームページを確認してもらうようお伝えください。 
	 →追記事項：太尾第二学童の入所説明会は 12月 5日（土）10時〜11時半頃に決定。 
・11/28（土）に、区役所そばの港北区社会福祉協議会（ロイヤルホストのビル 2F）で合同入所説明会が開催予
定。まずは、そこでも説明を聞ける。 

 
<<雨漏りについて>>（指導員より） 
・先日、数カ所で雨漏りがあり、子どもたちは喜んだ。西山社長へ連絡して対応してもらい、その後は今のとこ

ろ問題なし。 
 
 



【次回予定】 
平成 27年 11月 1日（日）	 場所：ライフ（バザー）、白樺会館（保護者会、バザー反省会） 
8:00〜14:00	 バザー（開催は 10:00〜13:00） 
14:30～	 平成 27年度 11月保護者会、バザー反省会 


